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令和４年 第１６回 川口市教育委員会定例会会議録

                      日 時 令和４年９月２１日（水）

                          午後１時３０分

                      場 所 ワークファンルーム会議室１・２

１ 出席者

  教育長    茂 呂 修 平     書記長  小 林 正 明

委 員    宿 谷 岩 男     書 記  栗 原   栄

委 員    中 田 裕 之     書 記  今 本 敬 幸

委 員    菅 原 京 子     

２ 説明のため出席した者

  教育総務部長    濵 田 武 徳

  学校教育部長    中 川   猛

  教育総務課長    小 林 正 明

  学務課長      寺 田 和 成

  指導課長      丸 山 陽 一

３ 前回会議録の承認

茂呂教育長   第１５回教育委員会定例会会議録については、書記より、各委員に事前配

付している。質疑があればお聞かせ願いたい。

【質 疑】   （質疑なし）

【承 認】   （全員異議なく承認）

４ 教育長報告

（１）次世代支援・教育力向上特別委員会の概要について

【説 明】   （教育総務課長が別添資料１に基づき説明した。）

【質疑応答概要】

宿谷委員    １６ページ、芝西中学校陽春分校としての利用が終了した後の、旧県陽高

等学校跡地の利活用に係る質疑に対し、売却を前提とした利活用について、

関係部局と連携し取り組んでいくとの答弁であるが、売却を前提とする理由

は。

教育総務部長  今後、教育行政においては、小・中学校における多くの改築事業や美術館

建設、神根運動場周辺の整備等を予定しており、この他、市全体の事業を実
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施するにあたって財源を確保していく必要があることから、売却を前提とし

ているものである。

        また、財産の処分については、市長部局で設置している公共施設マネジメ

ント推進会議において、検討していく予定である。

宿谷委員    財源確保の必要性は理解できるが、当該跡地の利活用については、教育委

員会からの観点だけでなく、災害時対応の想定等、市全体の観点からも検討

するよう要望する。

教育総務部長  ご意見も踏まえながら、検討していく。

【承 認】   （質疑応答後、全員異議なく承認）

（２）令和４年度埼玉県学力・学習状況調査結果について

【説 明】   （指導課長が当日資料１に基づき説明した。）

【質疑応答概要】

菅原委員    １点目として、前年度のものと比較した分析結果は。

        ２点目として、課題としている下位層の児童生徒の学力の底上げについて、

現在、どのように取り組んでいるのか。

        ３点目として、全国学力・学習状況調査の結果は如何か。

指導課長    １点目について、前年度の県平均正答率を上回った項目は、１０項目であ

ったこと、また、平成２８年度は２項目であったことから、着実に学力が伸

びているものと分析している。

        ２点目について、指導課としても重点的に取り組んでおり、具体的には、

全小・中学校で課題に応じた学力向上プランを作成し、実践するとともに、

その結果に応じてプランの見直しをしていることや、下位層の課題を把握し、

学力向上のための具体的な取り組みを示すボトムアップシートを令和３年

度から作成し、活用していること、また、授業の振り返りを行うことや、学

校訪問、教職員研修を充実させ、下位層の児童生徒の学力を伸ばすことに取

り組んでいる。

        ３点目については、次回の定例会で報告する。

【承 認】   （質疑応答後、全員異議なく承認）

５ 協議事項

なし

６ 議 事

茂呂教育長 議案第１０５号及び議案第１０６号は人事案件のため、秘密会で行いたい

が如何か。
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委 員     （異議なし）

茂呂教育長   異議なしと認め、議案第１０５号及び議案第１０６号は秘密会で行う。

【上 程】

茂呂教育長   議案第１０７号「令和５年度当初川口市立小・中学校教職員人事異動方針

について」を上程し説明を求める。

【説 明】

学務課長    （学務課長が別添資料２に基づき説明した。）

【質 疑】   （質疑なし）

【採 決】   （全員異議なく可決）

茂呂教育長   議案第１０７号「令和５年度当初川口市立小・中学校教職員人事異動方針

について」を案件のとおり可決する。

７ その他

  なし

８ 休 会

茂呂教育長   以上をもって休会する。（午後２時０５分）


